



〈菜の花、収穫中！〉

桜の咲くころになると、菜の花も一斉に花芽を伸ばし始めます。ワットとたくさん収穫した後は、きれいな菜の花畑に…

2024.04

はたけは  
ひろいな  
おおきいな

標高500mの山のてっぺん、世羅高原の畑から、畑の風と、採れたての野菜のある毎日をお届けします。農薬、化学肥料を使わずに育てました。



〈重い雪でした〉

3月21日、畑には14cmの雪が積もりました。雪の重さで木が斜めになったり、イノシシ除けの柵が傾いたり。春の吹雪は、この冬で一番寒かった…



〈グリーンピース、定植です〉

春まきのグリーンピースとスナップエンドウの苗が大きくなってきました。収穫は6月初め頃の予定です。



〈キャベツ、定植しました〉

右側のうねにはキャベツを、左側のうねにはレタスの苗を植えました。収穫は5月頃からの予定です。

ルンバ君、草取りをする日がやって来るのか

3月25日、広島で桜が開花。畑の桜も、つぼみが少しふくらんできています。ナスやピーマン、ミニトマト、ズッキーニなどの種をまき、露地の畑にキャベツやレタスなどの苗を順番に定植しています。

3月20日から21日にかけて、“寒の戻り”というにはあまりに寒い雪の日がありました。不本意ながらの吹雪の中の収穫は、真冬より寒く感じました。14cmの積雪は、本当に久しぶりでした。

一か月ほど前に、期限付きでわが家にルンバ君がやって来ました。いつも定時になると、「ピロロン！」と言って動き始め、時々、段差やすき間で動けなくなって、「助けを求めています！」ってところがとってもかわいい。

さぼることなく、ちゃんと毎日働いているルンバ君。やがて畑ルンバ君が、「ピロロン！」と言って、畑の草取りをしてくれる日がやって来るのでしょうか？

〈4月の野菜〉

露地の畑

ネギ、アサツキ、葉エシャロット、菜の花などが収穫中。ニラ、タラの芽などの収穫が始まります。

ハウスの中

大根、小カブ、コマツナ、ホウレン草、赤莖ホウレン草、リアスからし菜、赤リアスからし菜、ロケット、人参間引き菜などが収穫中。ラディッシュ、チマサンチュ、半結球レタスなどの収穫が始まります。

※ハウスの中の野菜には、アブラムシやサイゾウムシの幼虫などがついてることがあります。50℃洗いがおすすめです。